



Vendredi 14 juin, nous avons fait nos récoltes.

Il a fallu attendre très longtemps avant de ramasser nos légumes que l'on avait semés au mois de mars.

Nous avons cueillis nos haricots verts, il y en avait 10. Ce n'était pas assez pour les faire cuire et déguster à tout le monde.

Nous avons arraché les pommes de terre en tirant sur la tige. Il y en avait 11, mais elles étaient toutes petites, il n'y en avait qu'une grosse. Nous ne pourrions pas les manger, il n'y en aurait pas pour tout le monde.

